

Apertura hacia Europa

La FAEC llevó a Bruselas la realidad de Cuenca

El Comité Ejecutivo de la FAEC viajó a Bruselas con dos objetivos claros: familiarizarse con el funcionamiento de los principales organismos de la UE y dar a conocer en Europa la realidad socioeconómica de una provincia que aún necesita la ayuda de sus colegas europeos: Cuenca.

ESTHER ORTIZ

Con la inminente incorporación de nuevos miembros a la Unión Europea, vienen tiempos difíciles para Castilla - La Mancha y, más aún para Cuenca. Y es que la ampliación de Europa desbancará a la región castellanomanchega de la catalogación de 'Objetivo I' con lo que los fondos estructurales y de cohesión que, hasta la fecha, estábamos disfrutando, se verán significativamente reducidos e, inclusive, eliminados en determinados casos.

La Federación de Asociaciones de Empresarios Conquenses, la FAEC, es consciente de que esta situación puede ser catastrófica para Cuenca que no ha logrado alcanzar en estos años, socioeconómicamente hablando, los niveles deseados. Aunque bien es cierto que nuestra provincia y, sobre todo, la capital, ha experimentado un importante cambio hacia el progre-

so, aún queda mucho por hacer ya que, por ejemplo, seguimos arrastrando un importante déficit en materia de 'Infraestructuras', tal y como se afirma desde la propia Federación; entidad que, por este motivo, se muestra especialmente preocupada e inquieta por el futuro de una provincia que comenzaba a despegar.

Esa desazón y, las ganas de trabajar en pro de Cuenca y provincia, es lo que en última instancia ha impulsado a la FAEC a viajar hasta Bruselas, principal sede de las Instituciones y Organismos que conforman el aparato operativo y logístico de la Unión Europea, con dos objetivos claros. Primero, conocer más de cerca el funcionamiento de esta Institución que tiene en sus manos el futuro de Europa y, por tanto, el de Cuenca. «Queramos o no allí se toman las decisiones más importantes», afirmaban desde la Federación. Y, segundo, dar a conocer la problemática especial que presen-



Reunión del Comité Ejecutivo de la FAEC con Ángel Landabaso, responsable proyecto Galileo (arriba). La FAEC con Mark Croper, miembro de la Dirección General de Agricultura.



ta, hoy por hoy, nuestra provincia.

Para cumplir este segundo objetivo, la FAEC programó en Bruselas una serie de reuniones con altos cargos de la Unión Europea y llevó consigo un elaborado y realista estudio socioeconómico sobre Cuenca que ponía sobre la mesa los déficits pero, también, las potencialidades económicas y empresariales que existen en nuestra provincia, con la intención de demostrar, con documentación e 'ideas de futuro' por qué Europa no puede darnos la espalda en este momento. En definitiva, recabar la atención de la UE y, demandar que se conti-

núe con el apoyo económico como un medio más para incentivar el crecimiento en la provincia era, en parte, lo pretendido por la FAEC con este viaje al centro neurálgico de la UE.

Una apretada 'Agenda'

El Comité Ejecutivo de la FAEC estuvo sólo dos días en Bruselas. Dos días que, sin embargo, dieron para mucho a juzgar por su apretada agenda de reuniones.

Con la primera de ellas, la FAEC pretendía recabar información sobre el proyecto europeo denominado 'Galileo' y, más concretamente, sobre su posible viabilidad y aplicación en Cuenca y provincia. Les